Presse & Kommunikation Pressemitteilung 5. Juni 2024

Science Night an der Pädgogischen Hochschule Freiburg

Nacht der spannenden Phänomene, aktuellen Fragestellungen und coolen Experimente

Am 28. Juni 2024, 17 bis 23 Uhr, ist es so weit: Nach über zehn Jahren findet wieder die Science Night an der Pädagogischen Hochschule Freiburg statt.

Sie ist weit mehr als nur eine Veranstaltung, sie ist ein Abend voller Wissenschaft, Entdeckungen und grenzenloser Neugierde für die unterschiedlichsten Themen. So wird die Hochschule ihre Türen für interessierte Kinder, Jugendliche und Erwachsene öffnen, um unter fachkundiger Anleitung zu experimentieren, zu diskutieren, zu konstruieren und spannende Phänomene aus den unterschiedlichsten Disziplinen zu entdecken: Alltagskultur und Konsum, Wirtschaft, Biologie, Chemie, Gesundheitspädagogik, Geografie, Mathematik, Physik, Sport, Technik und Musik.

Es wurden vielseitige Angebote für Menschen jeden Alters geschaffen, um die Begeisterung für die Wissenschaft zu wecken. Seit der letzten Science Night ist viel geschehen, aber die Faszination für die Wissenschaft bleibt unverändert hoch. Heutzutage sind andere drängende Themen wie der Klimawandel, Energiefragen, Nachhaltigkeit, Digitalisierung und neue Technologien stärker in den Fokus gerückt.

Wir wollen Begeisterung für die neuen Themen wecken und eine Plattform bieten, um die aktuellen Herausforderungen zu diskutieren und innovative Lösungsansätze vorzustellen.

Es wird verschiedene interaktive Stationen und Experimente, Ausstellungen und Exponate geben. Es wird Science Slams und Vorträge geben, ebenso Live-Demonstrationen und eine Bühnenshow, auf der auch das finale Spectaculum Scienticum stattfinden wird.

Weitere Informationen und das Programm unter: www.ph-freiburg.de